

Ligue  
des **droits de**  
**l'Homme**

FONDÉE EN 1898



Bonjour,

Nous sommes nombreux à intervenir de façon plus ou moins formelle auprès des demandeurs d'asile dans le département du Gard faute de dispositif structuré.

Pour ne pas disperser les énergies et parce que le travail collectif apparaît plus pérenne, nous vous proposons de formaliser notre travail autour d'un point d'accueil interassociatif pour les migrants à l'échelle du département.

En mutualisant les moyens, nous pourrions bénéficier des services juridiques des différentes associations, d'assurer des points d'accueils et d'orientation pour les demandeurs d'asile.

En formalisant les réseaux, nous pourrions agréger de nouveaux bénévoles et leur proposer des formations.

Les besoins apparaissent nombreux, un tel point d'accueil interviendrait sur les besoins suivants (spécifiquement asile) :

- entretien OFPRA
- recours CNDA
- procédure Dublin
- refus de CMA
- CRA
- rapport sur l'organisation du non accès aux droits

Des permanences sont envisagées sur Nîmes et Alès.

**Nous vous invitons à échanger sur le projet le jeudi 23 janvier à 19h à Nîmes (la salle sera communiquée ultérieurement).**

Bien cordialement,  
Benjamin Deceuninck pour la Ligue des Droits de l'Homme

Benjamin Deceuninck  
Ligue des droits de l'Homme – Section Alès  
La Plaine 30960 Saint Florent sur Auzonnet  
tél. 06 86 27 70 57 – [contact@benjamindeceuninck.fr](mailto:contact@benjamindeceuninck.fr)